

Malam Apresiasi Donatur Beasiswa IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 28 November 2012

Direktorat Kemahasiswaan Institut Pertanian Bogor (IPB) menggelar Malam Apresiasi Donatur Beasiswa IPB untuk yang kedua kalinya (23/11). Acara ini digelar di IPB International Convention Center. Kali ini, malam apresiasi digelar dengan mengangkat tema "Menjalin Kerjasama yang Baik Untuk Mutu Pendidikan yang Lebih Baik". Dalam acara ini diberikan penghargaan secara simbolik kepada para donatur. "Atas nama pimpinan dan segenap warga IPB kami menyampaikan dari lubuk hati yang paling dalam ucapan terima kasih kepada para donatur yang telah memberikan perhatian, kasih sayang baik secara moril maupun materiil agar para mahasiswa dapat melakukan kegiatan perkuliahan tanpa adanya halangan", ujar Rektor IPB, Prof. Dr. Ir. Herry Suhardiyanto, M.Sc.

Dalam kesempatan ini, Direktur Kemahasiswaan IPB, Dr. Rimbawan memaparkan mengenai bagaimana beasiswa dari para donatur dapat tersampaikan kepada para mahasiswa. Beasiswa dari para donatur disampaikan dalam berbagai bentuk diantaranya bantuan biaya hidup, pembayaran SPP, bantuan dana wirausaha, bantuan biaya penelitian atau penyelesaian tugas akhir, dan masih banyak lagi. "Outcome pemberian beasiswa ini adalah mahasiswa penerima bantuan beasiswa tidak mengalami drop out akibat kekurangan biaya pendidikan, mahasiswa penerima bantuan beasiswa dapat menyelesaikan studi dengan baik, dan mempertahankan atau meningkatnya prestasi akademiknya," ujar Dr. Rimbawan.

Rektor IPB menyampaikan, "Atas nama para mahasiswa kami ingin menyampaikan agar kegiatan ini dapat dilanjutkan. mudah-mudahan apa yang telah kita mulai dapat bersambung. Hal ini tentunya memerlukan komitmen dari kita semua. Dalam kesempatan ini juga saya ingin berpesan kepada para mahasiswa agar tidak mengecewakan para donatur, jawablah dengan tanggung jawab dengan tekun melaksanakan kegiatan perkuliahan, lulus tepat waktu dengan nilai yang baik."

Beberapa testimoni dari para mahasiswa turut menyemarakkan acara tersebut. "Beasiswa di IPB membuatku menembus keterbatasan niatku untuk memajukan pertanian Indoneia", tulis Ahmadun, Mahasiswa Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan. Komentar haru lainnya datang dari Dwi Citra Sari, mahasiswi Departemen Agronomi dan Hortikultura, "Dulu kuliah gratis seakan menjadi impian semu bagiku. Namun kini, bantuan biaya pendidikan di IPB menjawab semua itu." Acara ini diramaikan juga oleh penampilan Tari Saman, pembacaan puisi dan penampilan lagu dari mahasiswa IPB. (RF)